



Tiroler SprintChampion in Fügen begeistert 700 Teilnehmer:innen

Der Tiroler SprintChampion in Fügen war auch in diesem Jahr ein voller Erfolg. Bei der Veranstaltung, die am 5. Juni 2024 auf dem Firmengelände der Opbacher Installationen GmbH stattfand, nahmen insgesamt 700 Teilnehmer:innen teil.

Der Event zog zahlreiche Besucher:innen an und bot neben dem Tiroler SprintChampion (30 Meter Kurzstrecke) auch zahlreiche Attraktionen wie Football mit den AFC Schwaz Hammers, Fußball mit dem SV Opbacher Fügen, Kickboxen mit dem Verein JP Martial Arts sowie Aktionen von ASVÖ Tirol, der Feuerwehr Fügen und dem Jugendzentrum Fügen.

Ein besonderes Highlight war der Besuch des Fügener Bürgermeisters Dominik Mainusch und der Vizebürgermeisterin Evi Bielau. Beide zeigten sich begeistert von der Veranstaltung und lobten die Organisation sowie das Engagement aller Beteiligten.

Insgesamt wurden während des Events 2000 Zeitmessungen durchgeführt, was den sportlichen Eifer und die Begeisterung der Teilnehmer:innen widerspiegelt. Aufgrund des großen Erfolgs und der positiven Resonanz gibt es bereits Voranmeldungen für das kommende Jahr, was die Bedeutung und Beliebtheit des Tiroler SprintChampions weiter unterstreicht.

Wir danken allen Teilnehmer:innen, Helfer:innen, Besucher:innen und den Sponsoren.

Kontakt für Rückfragen:

Dieter Monz

Telefon: 0664 80902 8060

E-Mail: d.monz@opbacher.at

Ergebnisse und Eventvorschau: www.sprintchampion.com



Die Brotbuben[®]



JP SPORTS